6 Piéces

155 m?

Réf. 84188061
1 065 000 €

Menton
Maison a vendre (06500)
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Cette villa de charme, nichée sur les hauteurs a 30 minutes de Monaco,
bénéficie d'un environnement paisible et verdoyant. Elle est enveloppée
par un jardin luxuriant d'environ 1 700 m2 et bénéficie d'une vue
panoramique sur la mer,les montagnes ainsi que sur le charmant village
de Saint Agnes.Entierement rénovée, la maison comprends au
rez-de-chaussée une entrée, un salon avec la cheminée, un séjour
lumineux,un bureau, une cuisine moderne et equipée, une buanderie,
ainsi que des terrasses ensoleillées avec un swim spa qui invite a la

détente et une terrasse couverte comprenant une cuisine ...

This charming villa, nestled in the hills just a few minutes from Monaco, enjoys a
peaceful and green environment. Surrounded by a lush garden of approximately
1700 sg m, it boasts panoramic views of the sea, the mountains, and the charming
vilage of Saint Agnes.This completely renovated property comprises an entrance
hall, a living room with fireplace, a bright dining area, a modern and equipped
kitchen on the ground floor, as well as sunny terraces with a relaxing swim spa and
a covered terrace with a summer kitchen.Upstairs, there are three elegant
bedrooms accompanied by two shower ...
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